



Evaluadora S&P confirma calificaciones del Infonavit

México, 29 May (Notimex).- S&P Global Ratings confirmó las calificaciones en escala global y nacional del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit); para la primera, la perspectiva se mantiene negativa, y para la segunda, estable.

La evaluadora internacional de riesgo crediticio consideró que el Infonavit es una entidad clave para el desarrollo y promoción del sector de vivienda y de ahorro para el retiro de los trabajadores mexicanos.

Las calificaciones del Infonavit siguen reflejando su opinión de que existe una probabilidad extremadamente elevada de que México brinde apoyo extraordinario y oportuno al instituto en caso de estrés financiero, explicó en un reporte.

“Nuestras calificaciones del Infonavit siguen reflejando nuestra opinión de la probabilidad extremadamente elevada de que reciba apoyo extraordinario del gobierno”.

Además, destacó, su sólida estabilidad de negocio es resultado de una gran participación de mercado y de una vasta base de clientes, al ser el mayor organismo de otorgamiento de crédito hipotecario y administrador de fondos para el retiro en el país, con indicadores estables de rentabilidad junto con niveles de capitalización robustos.

Señaló que la perspectiva negativa de las calificaciones en escala global refleja la del soberano, así como sus expectativas de que el instituto mantenga su rol y vínculo actual con el gobierno. La perspectiva de las calificaciones en escala nacional se mantiene estable.